

## **PRESSEMITTEILUNG**

# Sulfurcell verstärkt Führungsteam

## Martin Beck neuer Leiter Finanzen

Berlin, 5. Oktober 2009 – Der Berliner Solarhersteller Sulfurcell erweitert sein Führungsteam um Martin Beck als neuen Leiter Finanzen. Der 43-jährige Wirtschaftsingenieur verantwortete zuvor den Bereich Produktliniencontrolling bei der Heidelberger Druckmaschinen AG und verfügt damit über ausgewiesene Kompetenzen im Controlling eines Industrieunternehmens. Zuvor war Beck über drei Jahre für die US-Vertriebs- Serviceniederlassung Heidelberg USA Inc. als Director Controlling tätig.

"Gemeinsam mit Martin Beck werden wir unseren kontinuierlichen Wachstumskurs noch erfolgreicher fortsetzen", so Dr. Nikolaus Meyer, Geschäftsführer Sulfurcell Solartechnik GmbH. "Mit seiner internationalen Führungserfahrung ist er für uns die ideale Verstärkung beim Eintritt in die Massenproduktion." Mit der Eröffnung der neuen Fertigungshalle im Oktober diesen Jahres wird Sulfurcell die jährliche Produktionskapazität von aktuell drei auf langfristig 75 Megawatt (MW) steigern.

## Über Sulfurcell

Sulfurcell hat sich aus dem Helmholtz-Zentrum Berlin für Materialien und Energie entwickelt. Schon heute gehört das Unternehmen weltweit zu den drei führenden Herstellern von Dünnschicht-Solarmodulen auf Basis von CIS-Halbleitern. Im Jahr 2008 stellten Sulfurcell namhafte internationale Investoren, darunter Intel Capital und der von Vattenfall Europe und Gaz de France getragene Fonds BEU, eine Wachstumsfinanzierung in Höhe von 85 Millionen Euro zur Verfügung. Das frische Kapital fließt nun in den Bau der neuen 75 Megawatt Produktion.

### Kontakt

SULFURCELL Solartechnik GmbH Dagmar Strauß
Barbara-McClintock-Str. 11
12489 Berlin
Tel. +49-(0)30-6392-3893
Fax +49-(0)30-6392-3801
strauss@sulfurcell.de
www.sulfurcell.de